

ÉLUE EN CAPD, CANDIDATE À LA CAPD

**elle témoigne**



En 2019 la loi de la transformation de la fonction publique a bouleversé la fonction publique. Aujourd'hui, pour vous défendre il faut entamer une démarche de recours individuel. En mandatant un syndicat pour les recours mouvement, promotions, refus de temps partiel, refus de disponibilité, mais aussi les ruptures conventionnelles, je ne reste pas seul-e : je me fais aider par des collègues engagé-es et expert-es du SNUipp-FSU 67

**Richarde Clauss**



ÉLU EN CAPD, CANDIDAT À LA CAPD

**il témoigne**



En 2022, suite à un mouvement de grève de plusieurs jours, le gouvernement a enfin cédé et a recruté des enseignant-es sur les listes complémentaires du CRPE. Cela a permis de répondre, en partie, aux besoins en terme de personnel, et de leur garantir le statut de stagiaire. Depuis plusieurs années, le SNUipp-FSU n'a cessé de revendiquer l'ouverture de la liste complémentaire. Il obtient gain de cause à la rentrée 2022. Toute la liste a été recrutée ! C'est pour ça que je voterai FSU et SNUipp.

**Jonathan Bourreau**



ÉLUE EN CAPD, CANDIDATE À LA CAPD

**elle témoigne**



Secrétaire du CHSCTD depuis 4 ans, j'ai mis toute mon énergie à œuvrer pour l'amélioration de nos conditions de travail. Force de proposition, la FSU a revendiqué la dématérialisation du registre SST, outil qui a obligé le DASEN à répondre rapidement aux problèmes signalés par les collègues. La FSU continuera, au sein de la nouvelle instance FS-SST, à faire respecter les obligations de santé au travail.

**Myriam Brandt**



CANDIDAT À LA CAPD  
**il témoigne**



J'ai choisi de militer à la FSU et au SNUipp parce que c'est un syndicat aux valeurs fortes, mais qui n'oublie pas la réalité du terrain. Le SNUipp-FSU m'a offert un espace et du temps pour réfléchir et confronter des idées. Le SNUipp-FSU m'a donné la possibilité d'agir, avec mes collègues, pour une autre école et une autre société que celles qu'on essaie de nous imposer. Aujourd'hui je participe à sa construction, et je vote FSU et SNUipp.

**Jonathan Welschinger**



MEMBRE DE LA SECTION DEPARTEMENTALE  
**il témoigne**



Après 2 syndicats j'ai rejoins le SNUipp-FSU 67 il y a quelques années : j'ai bénéficié d'une aide inconditionnelle, découvert son projet engagé d'une école de qualité pour tou-te-s, trouvé un syndicat Unitaire, à l'initiative pour rassembler, savouré la victoire des rythmes scolaires à Strasbourg, apprécié ses outils innovants (M@psnu), dévoré tant de stages (Meirieu...). Votez sans hésiter : pour moi ce sera FSU et SNUipp !

**Pierre Friedelmeyer**



ÉLUE EN CAPD, CANDIDATE À LA CAPD

**elle témoigne**



En 2019, le SNUipp-FSU a expliqué et refusé la réforme des retraites de Macron : non au recul de l'âge légal de départ à la retraite, à l'augmentation des trimestres cotisés, à la retraite par points ! Ensemble, nous avons été des millions à rejeter cette réforme. Par notre mobilisation, elle n'est pas passée ! Le SNUipp-FSU est déterminé à défendre encore ces mots d'ordre dans le bras de fer à venir.

**Géraldine Delaye**

